
 

 

      

 

―疫病予防と治療月間― 
 

【本日の例会】 
 
開会点鍾            －12：30－ 

本日のソング  「それでこそロータリー」 

会長挨拶 

幹事報告 

～食事～（委員会・同好会報告） 

 

卓話 「日本の仏像の作られ方とその変遷」 
       土御門仏所 仏師 三浦耀山様 

閉会点鍾            －13：30－ 

【本日の会合】 

 予定なし 

【前回例会報告】会員数 55(10)名/34(5)名 

( )は出席率除外会員  

ビジター 0名 ゲスト 0名 出席率 66％  

(第 2663回出席率 75.47％) 

 

１２月３１日（火）休会（ビジター受付なし） 

 

【次回例会】１月７日(火)  

         新春例会・年男年女放談 

          坂田 均君・小森 雅之君 

【次回の会合】 

例会後 ・第７回理事役員会   ：コクーン 

Marry Christmas & A Happy New Year! 
 

年忘れ家族例会～ 親睦委員会の皆様、お世話になりました。楽しかったです！ 
 
   
 
   

  

 

   

         

  

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

  

 
 

  

 

 

 

 

 

 

例 会 火曜日 12:30～ ｳｪｽﾃｨﾝ都 ﾎﾃﾙ京都  

姉妹ｸﾗﾌﾞ：新竹ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ（台湾）、金沢南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  

    202４年 12 月 24 日第 2665 回例会 Weekly Bulletin №57-20/42 

2650地区ガバナースローガン 「 持続可能なロータリーに！共に学び、共に行動 」 

                  Make Rotary Sustainable! Learn together Act together   

DISTRICT 2650 CHARTERED April 13, 1968  
 



 

 

出欠アプリでの登録にご協力を！ 

 

ID は、個人の携帯電話番号 

パスワードは、１２３４ 

 

【ニコニコ箱・特別寄付】 12/17 

【ニコニコ箱】 60％  

計 46,500円  累計  1,119,000円 

・親睦委員会の皆さん本日は宜しくお願い致します。 

鈴木君、川中君、松井君、中村(弘)君、小森(直)君 

平野君、𠮷田君、井川君、安澤君、岡武君、村岡君 

山田君、寄本君、布施君、大倉君、渡邊君 

・今年もあと 2週間！ 

吉井君 

【ロータリー財団】 79％   

計  17,500円  累計  896,260円 

・親睦委員会の皆さん本日は宜しくお願い致します。 

岡武君 

【米山奨学】 51％      

計  22,500円  累計  585,000円 

・親睦委員会の皆さん本日は宜しくお願い致します。 

岡武君、𠮷田君 

【希望の風】 0％        

計  0円      累計  15,000円 

【ポリオプラス】 0％       

計  0円   累計  10,000円 

 

【同 好 会】 

☆ほろにが会＜担当＞安澤 

（日時）２０２５年１月１４日（火） 

（会場）ホテルオークラ京都 

（当番）洛中ＲＣ 

 

☆野球同好会忘年会 

来年は、ガバナー杯優勝！ 

全国大会への参戦 

目指して頑張っていこ～！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何故か？最後は男気じゃんけん 

ジャンケン、ポ～～～ン！！！ 

― 幹事報告 ― 

・疏水さんぽの看板設置に対し山科区長様より感謝状 

が届いております。 

 

・年末年始事務局休局中の緊急連絡先 

上村幹事（０９０－３２６２－１９５８） 

 

・次回例会は、年明けの７日（火）となります。お間 

違いなきよう、お願い致します。 

 

・４月５日（土）～６日（日）に奈良で開催されます 

地区大会の参加の〆切が１月末日までとなっておりま 

す。 

入会３年未満の会員（吉井会員・久富会員・森田 

会員・川上会員・小森（雅）会員・砂崎会員）は、必 

ず「新会員セミナー」にご参加お願い致します。 

 

・例年通り、会員相互の賀状交換は省略させていただ 

きます。 

 

・京都マラソン 2025ボランティアリーダー会議が、 

１月１１日（土）京都御池創生館で開催されます。 

各リーダーの皆さんが参加されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

～～2024-25 年度情報集会報告～～ 

＜第１組＞ １０月１日＜リーダー＞川勝君＜副リーダー＞茂山君（欠席） 

      （メンバー）川中君・小森（直）君・安倍君・渡邊会長・上村幹事 

今回の情報集会のテーマとしては「これからのロータリーはどうすべきか」がテーマでの情報集会 

で、色々な意見が出ましたので報告致します。 

・新入会員獲得の為には、ロータリーに入りやすい土壌作りをする。 

・同好会などを例会中に報告などするのは間違っている。 

・ロータリーは教えてもらうのではなく、色々と盗まなければならない。 

・急に色々変える必要はない。毎年大きな事業はいらない。昔やった事業のものを直すなど色々と 

本当はやらなければならない事がたくさんある。 

・経費の見直し。毎年各クラブが周年事業で行う事をやっているのはどうなのか。 

・大きな事をするよりも、もっと身近に出来る事をやるべきだ。 

・食事の充実。 

・本来のロータリーバッチはステータスだったが、今は変わってしまった。 

など様々な意見が出ました。情報集会も新型コロナウィルスの関係で開催できなかった時もありま 

したが、やはり会員一人一人の意見もたくさんあり、その意見を聞く場所として情報集会はとても 

大切な場所であると再確認をさせられました。（by 安倍会員） 

＜第２組＞ １０月１５日＜リーダー＞橋本君＜副リーダー＞高橋君 

（メンバー）坂田君・井上（正）君・村岡君・中村（吉）君・布施君・山田君 

道端君・砂崎君・渡邊会長・上村幹事 

情報集会第 2 組は、天壇本店にて開催しました。大変多くの会員の皆様に出席いただけました。 

この場をお借りして御礼申し上げます。ロータリー歴が浅い方、幹事経験者の方などバリエーショ 

ンに富んだ 12 名の方にご出席いただきました。議題は、①６０周年に向けて②会員増強について 

③今後のクラブ運営について 3 点を皆様から意見を出し合う形で運営致しました。 

① 60 周年に向けてでは、実行委員会と理事会を別々にするのではなく、連携をとれる構成にし、 

会員へは周年の在り方を今一度協議する場を設けて、会員一同が一丸となり取り組んでいける 

ような施策をすればよいのではないかと意見が多く上がった。また、記念事業となる企画も 

早い段階で計画し実施できるように、意見をまとめておく必要性があるとの意見が多かった。 

② 会員増強についてでは、クラブとして一番の課題として取り組み会員の意識付けを徹底すべき 

との意見が多く出た。また、今後の会員増強の方法も推薦者制度の見直し、マンツーマンでは 

なく会員が多く関わっていくフォローの仕方などの問題点も出てきた。 

③ 今後のクラブ運営についてでは、経験を積んだ方の起用を進めていき、ロータリー歴が浅い方 

と共に運営していけるような体系を組んでいってはとの意見がでた。 

以上が情報集会第 2 組で出た意見となります。駄文ではございますが皆様から大変多くの意見を 

聞けましたこと勉強させていただきました、ありがとうございました。（by 高橋会員） 

 

＜第３組＞ １０月２９日＜リーダー＞平野君＜副リーダー＞寄本君 

（メンバー）福留君、井川君・岡武君・中川君・内藤君・小森（雅）君・坂根君 

渡邊会長・上村幹事 

・ビジター受付の施行について  

現在は行っていない他クラブが多い。休会日当番・事務局の負担のせいか？今後の東山は？ 

・ロースターの個人情報は今後問題になりませんか？ 

・例会時の座席を毎週同じメンバーばかりとならぬようにしては？ 

・危機管理の委員会は作っておいてよかった！ 

・もっと親睦を高めるため、夜間例会をもっと増やせないか？ 

・米山奨学生の今後受け入れ予定は？来年 4 月より受ける予定 

・奉仕活動を一定の人だけがやっているように思う。もっと多くの会員が携わるべきでは？ 

・会員増強について 3 名候補者がいます、スムーズな入会審査をお願いしたい（by 平野会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

＜第４組＞ １１月１２日＜リーダー＞澤田君＜副リーダー＞大倉君 

（メンバー）中村（翠）君、小坂君、本田君、赤木君、上村幹事 

当日の朝から、当クラブの５５周年記念社会奉仕事業の集大成である疎水散歩の看板除幕式があり 

ました。そのため、この日の情報集会は、琵琶湖疎水に関する社会奉仕事業の振り返りなど、社会 

奉仕事業について話し合いました。 

・疎水の看板内容は、当クラブの取り組んできた成果が表れていないのではないか。 

・疎水の看板内容は、行政の意向で決定されるものであり、今回の内容となったのは仕方がない。 

・当クラブの成果はホームページで確認可能であり、看板にこだわる必要はないのではないか。 

・事業は、やりっぱなしではなく、事業の効果が継続するようメンテナンスが必要。疎水事業も 

看板の設置で終わりということではなく、今後も授業やホームページの更新などメンテナンスを 

しなければならないのではないか。 

・５年など長期のスパンで取り組むと大きな成果が出るが、社会奉仕事業のテーマは当年度の会長 

が決定するものであり、他の会長が別年度のテーマを拘束することはできない。 

・疎水事業については、本田会長年度のとき、のちに会長となる人に根回しして了解を得たため 

５年間取り組むことができた。今後も長期で事業に取り組むときには、同様の根回しが必要。 

以上、社会奉仕事業について深く掘り下げる情報集会となりました。（by 大倉会員） 

 

＜第５組＞ １１月２６日＜リーダー＞郡君＜副リーダー＞吉田君 

（メンバー）松井君、本田君、中塚君、安澤君、永井君、茂山君、吉井君、森田君 

      上村幹事 

今回、私はあまり慣れていない情報集会の書記に郡委員長から拝命され、不慣れではありますが 

議事の内容等々と会員の意見を漏れなくヒアリングして書き留めるのに注力いたしました。文字数 

の制約上、全部ここに書き留めきれない会員の方々の意見がありましたがご了承ください。 

今回、委員長の指示によりファシリテーションという方式を取り、マイナスの意見は出さずにど 

んどん意見を言っていただくという進行をとりました。その中でテーマを２つに絞りました。一つ 

目は【クラブの問題点】です。現状、出席率が非常に悪い点が挙げられました。欠席免除が 10 月 

から始まり、もうコロナ禍の状況ではなくなったため、出席率 100 パーセントを目指す。メーキャ 

ップをしっかりと行う。クラブとしての出席率の月間目標を決める。出席率について会員の考え方 

が変わってきてしまっているので、しっかりと元あったルール考え方に戻す。また親睦委員会に対 

して、監視係を設けて指導する。(指導係としてはロータリー歴が長い会員にお願いする) 

また、新入会員候補にはロータリーはこんなクラブであるとしっかり説明し、欠席がないような 

会員選定をする。また、クラブのしきたりについて、入室時に、国旗に一礼する。例会中及び卓話 

中の私語、途中退出は極力さける。ニコニコ、米山、財団のボックスの前に立っていない時が多い 

ので必ずボックスの前に立つ。東山のクラブカラーは緑なので週報等で使用する場合は、クラブカ 

ラーの伝統を守る。 

またもう一つのテーマ【60 周年に向けて】については、疏水事業に関して、ホームページに、過 

去に使用した教材があるのでそれを小学校 4 年生に告知、見ていただくことでお金をかけずに疏水 

について継続的に勉強してもらうことができる。継続事業として繋いでいかないといけない。また 

ホームページのトップ画面から疏水の動画を見られるということを広報的に啓蒙していく、という 

貴重な意見が出ました。今回、情報集会最終組ということで、過去 4 回までのご意見を踏まえて、 

クラブとして前向きに捉え、今後のクラブ運営に役立てていけたら良いなと感じました。 

（by 森田会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

～RI第 3780地区フィリッピンケソン市ロータリークラブ表敬訪問のご案内～ 

 

2020年８月ロータリ財団に承認されたグローバル補助金事業「ケソン市デング熱撲滅作戦」 

は 2022年 10月に最終報告書を提出して終わりましたが、グローバル補助金事業は如何に 

持続されているかも重要なことから、当クラブ55周年記念式典にご参列頂いたお礼と親睦を 

より深めるために 2月に訪問いたします。訪問日程は下記に記載させて頂きました。同行して 

みようと思われた方は出来るだけ早く本田までご連絡ください。 

（訪問日程）：2025年 2月 26日（水）～2月 28日（金）２泊３日 

・合同例会に出席 

・「ケソン市デング熱撲滅作戦」事業の現況確認 

国際奉仕委員会 委員長 本田 修造 

京都イヴニング☆Hグランヴィア

例会開始時刻◎８:００　※１２：１５　☆１８：００　★１８：３０

12/27
（金）

～

１/６
(月)

12/26
（木）

京都南　※    ホテルグランヴィア

京　都　北    ブライトンH

京都モーニング◎
ホテルオークラ京都

京都さくら★ ANAクラウンプラザH

京都洛東     ウェスティン都H

京都桂川    サウザンドキョウト

京都洛北     ホテルオークラ京都

　　　　各クラブとも、「休日休会」「休会」「例会臨時変更」。
　　　　ビジター受付はございません

休会

12/25
（水）

京　　都       ホテルオークラ京都

京都西北    翠嵐ラグジュアリーH

京都北東     グランドプリンスH

京都嵯峨野  ANAクラウンプラザ

京都朱雀      リーガロイヤルH

休会

休会

老・壮・青会員スピーチ　老：吉田　剛氏、壮：宇戸大輔氏、青：中野　将人氏

クラブ協議会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【SDGｓの為2日前までにご連絡下さい】　ビジター受付なし

休会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【SDGｓの為2日前までにご連絡下さい】

「国政の今を語る」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　参議院議員　辻元　清美氏

休会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【SDGｓの為2日前までにご連絡下さい】

休会

「ドナルドマクドナルドハウスについて」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　京都府医科大学付属病院長　佐和　貞治氏

「年末家族例会」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【SDGｓの為2日前までにご連絡下さい】

休会

休会

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


